"MADRID": FIRMADO EL EXPEDIENTE DE COISIS

MADRID, 29. (Resumen de EUROPA PRESS.)—«Se autoriza la resolución de los contratos de trabajo con los productores a su servicio cuyos nombres y circunstancias se reflejan en el anexo presentado», dice el primer punto del acuerdo por el que la Delegación Provincial de Trabajo de Madrid ha firmado la correspondiente resolución en el exipediente de crisis solicitado el pasado dia 7 por la empresa Madrid. Diarto de la Noche, S. A.

La delegación senala los siguientes derechos de los trabajacores:

A la indemnización que señale la Magi tratura de Tr bajo por la resolución de sus contratos.

A las prestaciones del subsidio de desempleo, en las condiciones reglamentarias con el complemento del 25 por 100 con cargo al Fondo Nacional de Protección al Tra-

El derecho referente a su incorporación a la empresa si ésta superadas las dificuldes actuales, en un futuro pu-diera continuar sus activida-

El punto segundo de la resolución dice: «Declarar la po-sibilidad de que, por acuerdo complementario, sean modificados los anexos presentados, al no recoger los mismos todos los conceptos retributivos del personal Para dic arse este acuerdo será preciso obre en el expediente la relación reclamada a la empresa a que se ha aludido en el apartado d) del resultando 2/ y el informe complementario de la Inspección Provincial de Trabaton.

El punto tercero y ununo de la resolución señala que «la empresa comunicará a e s t a delegación la fecha en que ha-ce uso de la presente autori-

INFORME DEL JURADO DE EMPRESA

El dia 7 de febrero, don Francisco Cerrillo Cueto, ao-ministrador de la empresa Madrid. Diario de la Noche, Sociedad Anónima solici o la iniciación de expediente de crisis laboral con caracter to-tal y definitivo: la solicituo fue reiterada los días 9 y 14 del mismo mes e iba acompadel mismo mes e iba acompafiada, entre otros documen os,
de una Memoria, de los anexos
reglamentarios y de la fotocopia del acta de la reunión
celebrada por el Jurado de
empresa el día 4 del mismo
mes de febrero.

El informe del Jurado expone todo lo acontecido en torno
al diario «Madrid» de de que
fue cancelada su nscripción
en el Registro de Empresas Pe-

en el Registro de Empresas Periodisticas por recoución del Ministerio de Información y Turismo, el día 25 de noviembre de 1971. De dicho informe caben destacarse los siguientes mintos. puntos:

La empresa del diario «Madr d», representada por el señor García-Trevijano junto a los representantes de la Aso-ciación de la Prensa de Madrid y de la Organización Sindical, señores Del Alamo Urrutia y Castro Villacañas, respectivamente, firmaron un contrato de acuerdos básicos, que debería servir de punto de partida para poster ores nego-ciaciones.

2. El dia 21 de diciembre de 1971 la Organización Sindi-cal realizó una oferta al señor García-Trevilano, cuyas condiciones fueron calificadas como

maceptables por los trabajadores. que la rechazaron en asamblea un versal v por aclamación. Según los mismos tra-bajadores la oferta les negaba la seguridad en sus puestos de trabajo y el Jurado de empre-sa manifestó que dicha oferta obligaba a la empresa a de-cir no. cir no.

3. La Organización Sindical modificó alguno de los puntos contenidos en su primera ofer-ta pero nuevamente fue rechazado el ofrecimiento por los trabajadores, reunidos en asamblea, lo que determino a la empresa a rechazar nuevamente la oferta

4. Le no subrogación de la Organización Sindical en cuantos compromisos laborales tiene la empresa actual, equivale a que el personal del periódi-co no tendría asegurados sus incresos actuales, ni la permanencia en el empleo o en la categoría actuala correndo el peligro la empresa de tener que aceptar en el futuro todo el personal que la entidad gesto-ra, organizada por Sindicatos quisiera colocar durante el tiempo de su gestión, en sustitución de los trabajadores vinculados hoy a la empresa.

nización singical en el senti-do de que no existe solución do de que no existe solución porible piantea a la empresa una grave crisis, que hace adoptar medidas de carácter urgente, para evitar que los perjuicios que la demora y la intran igencia, por parte de la Organ zación Sindical, en encontrar una solución aceptable para los intereses de los trabajadores, hacen que el Jurado de empresa pida la declaración de crisis laborat total definitiva.

ORGANIZACION SINDICAL

Por su parte, la Organiza-ción Sindical expone que nada tiene que objetar respecto a los datos de necho y finan-cieros y cons deraciones jurícieros v consideraciones juri-dicas mantenidas en la me-moria v escrito de la empresa solicitante «Si es necesario po-ner de relieve —afiade no obs-tante el texto— que no son en absoluto ciertas las manifesta. cione contenidas en el a c t a del jurado de empresa en recione contenidas en el acta del Jurado de empresa en releción con la actuación de la Organización Sindical to da vez que es notorio que ésta, en el curro de las negociaciones sostenidas, lo único que ha perseguido es, precisamente, la estabilidad de los productores del diario en sus puestos de trabalo y la efectividad de sus derechos laborales de todo graderechos laborales de todo or-den a través de fórmulas que garantizaran la plena norma-lidad de las relaciones laborales cralescuiera que fueran las viristades de orden admi-nistrativo legal nor las que la emprera atravescha a las que ulados hov a la empresa.

ja Organización Sindical es tota mente ajena.

Los acreedores dispuestos a esperar

Por otra parte, más de cin-cuenta representantes de las agencias de publicidad, vendedores, Bancos, papeleros, su-ministradores de tinta y otros acreedores, concurrieron ayer tarde a la Junta general de acreedores que se celebró en la sede del diario «Madrid», con permiso gubernativo y asistencia de dos representan-tes de la autoridad.

Asistieron especialmente in vitados representantes de la redacción, administración y talleres del pariódico.

El representante de la propiedad, don Antonio García-Trevijano, agradeció a todos los acreedores la comprensión demostrada con su espera durante estos cuatro meses, y explicó la actitud de la empresa en defensa leal de los intereses de sus acreedores, evitando cualquier compromisos que mudiara redunda en so que pudiera redunda en su detrimento.

Los asistentes acepta r o n. unánimemente, la propuesta de la empresa de esperar un mes para ver el resultado de las gestiones que actualmen-te lleva a cabo GEDIMA (Geste neva a cato GEDITIA (des-tora del Diario «Madrid»), la sociedad anónima que han constituido los trabajado r es del periódico para lograr la reapertura del diario «Ma-

Finalmente, si señor García.
Trevijano dio cuenta de su
oferta a todos los acreedores
para optar entre la liquidación de sus deudas o la espera l..sta la sentencia que ha
de lictar el Tribunal Supremo en el recurso entablado
contra la cancelación del pedédio. En este momento los contra la cancelación del periódico. En este momento los acreedores podrán elegir entre la liquidación de su. saldos o la conversión d los

mismos en acciones de la empresa editora.

Los asistentes dieron su conformidad a estas propuestas de la empresa v expresaron su voluntad de hacer todo lo posible mer asegurar el porve-nir empresarial del periódico «Madrid».